

„Der Gemeinde ist Folgendes bekannt zu geben ...“



Gemeindebrief der Kirchengemeindevertretung der
Ev.-Luth. Kirchengemeinde Ottendorf-Okrilla
vom 04.04.2023

Liebe Gemeinde,

ganz zu Beginn wollen wir euch eines unserer Herzensanliegen ebenfalls wärmstens „ans Herz legen“ – unser **Leitbild**. Das bestimmt hier und da schon einen guten Teil unseres Miteinanders und trotzdem ist es darum (zumindest von offizieller Seite) ziemlich ruhig geworden, wie wir feststellen mussten. Das hat verschiedene Gründe, z. B. dass die Leitbildgruppe, die mit der konkreten Ausgestaltung beauftragt wurde, zuletzt immer wieder Mitarbeiter verloren hat. Aktuell sind das noch: Robert Jehn, Götz Pecking, Maria Boden, Ulrike Anhut und Philip Grafe. Die Gemeindevertretung ist der Meinung, dass wir als *gesamte* Gemeinde eine erneute Anstrengung unternehmen sollten, um den Prozess fortzuführen und das Leitbild damit noch mehr in den Fokus zu rücken. Uns persönlich hat es bei der ein oder anderen Entscheidung schon gute Dienste erwiesen, sich auf diese gemeinsamen Werte zu besinnen. Dazu ist es jedoch unbedingt nötig, dass die Leitbildgruppe neue Mitarbeiter und damit frischen Wind und Kraft erhält, um weiterzugehen. Für das alltägliche Umsetzen des Leitbildes ist es erforderlich, dass die vielen Ideen und Aufgaben auf ganz viele Schultern verteilt werden und es somit auf ein breites Fundament innerhalb unserer Gemeinde gebaut wird. Deshalb sei an dieser Stelle ganz konkret geworben, sich in der Gruppe einzubringen. Hört bitte in euch hinein und betet darüber, ob das für euch jetzt dran ist. Alle Interessierten wenden sich dann bitte zeitnah an Robert Jehn. Dieser wird zusammen mit der bestehenden Leitbildgruppe einen Termin vereinbaren, wo die weiteren Schritte und Ideen besprochen werden sollen. Wir würden uns sehr freuen, euch an dieser Stelle an unserer Seite zu wissen.

Auch einladen wollen wir, wie bereits erwähnt, alle interessierten Gemeindeglieder am **25.05.23 um 20:00 Uhr** ins Gemeindezentrum. Wir haben angekündigt, dass wir uns zur nächsten **Gemeindeversammlung** treffen und zum Thema „**Vakanz und geistliche Leitung**“ gemeinsam ins Gespräch kommen wollen. Das soll u.a. anhand einiger Fragen geschehen. Um sie an dem Abend gemeinsam zu beantworten, hier ein kleiner Vorgeschmack, der vielleicht zu Hause bereits zum Nachdenken einladen kann:

1. Was ist geistliche Leiterschaft? Was sind deren konkrete Aufgaben?
2. Was fehlt dir in unserer Gemeinde? Allgemein, aber besonders seitdem wir uns in der Vakanzzeit befinden? Was ist seitdem anders?
3. Welche Vorschläge hast du, dem zu begegnen? Was kannst du selbst einbringen? Was wünschst du dir von anderen?

[Hier eingeben]

Nachdem der **stRUCKtur e.V.** zuletzt einen neuen Vorstand gewählt hatte, war es nun auch für uns an der Reihe, das ständige 4. Vorstandsmitglied aus der Gemeindevertretung zu wählen. Das haben wir getan und konnten Falk Hellmig erneut für sein Amt bestätigen und entsenden. Vielen Dank, Falk, für deinen Dienst!

Zudem hat sich am Gründonnerstag eine kleine Delegation aus Verein und Gemeindevertretung getroffen, um über die **Neubesetzung der Jugendmitarbeiterstelle** zu beraten. Wir waren uns sofort einig, dass es einen möglichst nahtlosen Übergang geben soll, weil die verschiedenen Jugendgruppen ganz unbedingt Unterstützung brauchen und diese auch bekommen sollen. Wir haben in sehr konstruktiver Runde gemeinsam eine Strategie entwickelt, uns über bestehende Kontakte, Überlegungen, sowie Interessenten ausgetauscht und werden jetzt schnellstmöglich eine entsprechende Ausschreibung veröffentlichen. „Last but not least“ gehört auch dieses Thema unbedingt zu unseren Herzensanliegen und somit bitten wir euch auch dafür ganz besonders um euer Gebet. Wir bitten, dass es Gott dem-, der- oder eben sogar denjenigen aufs Herz legt sich zu bewerben, die er in unsere Gemeinde senden will und wird.

Eine gesegnete Zeit und bis bald!

Maximilian Menzel im Namen der Kirchgemeindevertretung

PS: Wir treffen uns am 17.05.2023 zu unserer nächsten Sitzung. Bitte betet für gute Entscheidungen.